



L'ancien bâtonnier a failli se faire kidnapper hier samedi 30 mars, alors qu'il était de retour de Ngyen, un village de la Région du Nord-Ouest, où il venait de prendre part aux obsèques du Professeur Walinjom Muna, décédé quelques jours plus tôt à Paris.

Le cauchemar de l'ancien candidat à la dernière présidentielle va commencer 20 minutes seulement après qu'il ait quitté le village, destination Bamenda. Des hommes lourdement armés vont sortir de la brousse pour leur barrer la route.

« Ils (Amba boys) ont soumis la voiture à une fouille systématique, et ensuite ils ont identifié les occupants, et c'est ainsi que Maître (Akere) a ouvert avec eux un dialogue », confie une source approchée par 237actu.com, ajoutant que, finalement ces hommes armés ont laissé partir Akere Muna et ses compagnons.

Depuis plus de deux ans, se mouvoir librement dans les régions du Sud-ouest et Nord-Ouest reste extrêmement difficile. La violence n'a cessé de s'accroître, et les enlèvements devenus fréquents.

L'on est toujours sans nouvelles d'Emmanuel Ngafeson, ancien secrétaire d'État en charge de l'Administration pénitentiaire, enlevé dans la nuit du 19 mars à Bamenda, par des individus encore non identifiés.

Selon les sources, l'ancien membre du gouvernement, Emmanuel Ngafeson, avait été enlevé dans la nuit de mardi à mercredi 20 mars dans sa résidence de Ntabesi, une banlieue de Bamenda, région du Nord-Ouest. Il avait été, selon les mêmes sources, transporté par ses ravisseurs dans sa propre voiture vers une destination qui reste inconnue jusqu'aujourd'hui.